



UNIVERSITÄT  
ZU KÖLN

# Kolloquiumsvortrag

Prof. Dr. Dennis Komm

Ausserordentlicher Professor am Departement Informatik  
Professur Algorithmen und Didaktik

Eidgenössische Technische Hochschule (ETH) Zürich

Informatikunterricht an Schweizer Schulen

am Donnerstag, 16.01.2025 / 14:00 Uhr  
Institut für Mathematikdidaktik  
Herbert-Lewin-Str. 10 / Geb. 906 / Raum S182

Der Informatikunterricht hat seit einiger Zeit einen festen Platz in Schweizer Schulen – und das von der ersten bis zur letzten Klasse. In diesem Vortrag werde ich die Geschichte des Informatikunterrichts in der Schweiz und die der Informatikdidaktik im Allgemeinen skizzieren und einige Erkenntnisse und aktuelle Herausforderungen präsentieren.